
Die Vorsitzende erinnert an die Feier zum Stadtgeburtstag am kommenden Samstag und ruft 
zum Kommen und Mitmachen auf. 
 
Des Weiteren beschreibt die Vorsitzende die Atmosphäre im Jägerhof für Familienfeiern als 
besonders. 
 
Stv Dr. Stenschke erkundigt sich nach der Integration der ukrainischen Kinder u. a. in Schulen. 
StVRin Adolfs teilt mit, dass in der Hauptschule zwei Klassen mit Deutsch als Zweitsprache 
bestehen, weitere derartige Klassen würden demnächst nach Bedarf in der Realschule 
eingerichtet. Das gante werde von der Schulaufsicht gesteuert. Die Grundschulkinder seien 
recht gleichmäßig auf die drei Standorte verteilt und ins Schulleben integriert. Kita-Plätze 
stünden im laufenden Kita-Jahr so gut wie gar nicht bereit. 
 
Dr. Stenschke bezeichnet das Beschulungsangebot als erfreuliche Nachrichten. 
 


